

■ 関西大学体育会サッカー部から新たに2人のJリーガーが誕生！ ■

● **テクニック・攻撃力が光る左サイドのスペシャリスト**
黒川 圭介さんがガンバ大阪に入団内定

● **スピードと高いフィジカル能力を有する長身DF**
河野 貴志さんがギラヴァンツ北九州に入団内定

関西大学体育会サッカー部所属の黒川圭介さん（法学部3年次生）および河野貴志さん（人間健康学部4年次生）が、それぞれJリーグ・ガンバ大阪、ギラヴァンツ北九州の選手として加入することが決定しました。

■ 黒川 圭介（くろかわ けいすけ）さんプロフィール

- (1) 生年月日：1997年4月13日（21歳）
- (2) 出身地：兵庫県神戸市
- (3) ポジション：DF
- (4) 身長／体重：173cm / 70 kg
- (5) 経歴：大阪桐蔭高校 → 関西大学
- (6) 入団先：ガンバ大阪 ※2020年シーズンから
- (7) プレーの特長：

ポジションは左サイドバックで、抜群のスピードと俊敏性、さらに90分間走ることのできる持久力を兼ね備える。ボールを扱う技術も長けており、相手を抜き去るドリブルや正確なパスでチームの勝利に貢献できる。



■ 河野 貴志（かわの たかし）さんプロフィール

- (1) 生年月日：1996年6月17日（22歳）
- (2) 出身地：宮崎県児湯郡都農町
- (3) ポジション：DF
- (4) 身長／体重：185cm / 80 kg
- (5) 経歴：鵬翔高校 → 関西大学
- (6) 入団先：ギラヴァンツ北九州 ※2019年シーズンから
- (7) プレーの特長：

ポジションはセンターバックで、恵まれた体格と身体能力を生かしたヘディングが特長。また足元の技術も高く、最終ラインから長短を織り交ぜたビルドアップで攻撃の起点となれる。



◇関西大学体育会サッカー部 概要

1921（大正10）年創部 部員数240人。

「全員サッカーで日本一」を目標に掲げるとともに、ボランティアやサッカースクールなどの地域貢献活動にも積極的に取り組み、サッカーを通じて心豊かな人間形成を目指している。

全国選手権：優勝3回 準優勝1回 関西学生リーグ：優勝13回 関西学生選手権：優勝8回

この件に関するお問い合わせ先

関西大学 総合企画室 広報課 担当：寺崎、浦田

〒564-8680 大阪府吹田市山手町3-3-35 Tel.06-6368-0201 Fax.06-6368-1266

www.kansai-u.ac.jp



＜ 黒川 圭介さん コメント ＞

「この度ガンバ大阪という歴史ある素晴らしいクラブに入団することが決まり、とても嬉しく思います。自分の進む道を応援してくれた家族、スタッフ、チームメイト、関西大学をはじめとする全ての方々に感謝し、この大学で培った能力を最大限に発揮して、多くの人に夢と希望を与えられる選手になれるよう、チャレンジ精神を胸に日々精進していきます。これからも「全員サッカーで日本一」を目標とする魅力ある関西大学体育会サッカー部の応援をよろしくお願いします」

＜ 体育会サッカー部・前田監督 コメント（選手本人へのエール） ＞

「2020年にガンバ大阪への入団が内定しましたが、選手としてもまだまだ成長が必要です。また、サッカーだけでなく学業との両立にしっかりと努め、関西大学やガンバ大阪から信頼される選手になってほしいと願っています。これからも「全員サッカーで日本一」の目標を達成する為に、自分が出来る精一杯の事を考えて行動してください。そして、仲間を大切に、全力プレーでチームの勝利に貢献してくれることを期待しています」

＜ 河野 貴志さん コメント ＞

「この度、ギラヴァンツ北九州に入団することになり、幼い頃から抱いていたプロサッカー選手になるという夢を叶えることができ、とても嬉しく思います。今まで支えてくれたスタッフの方々をはじめ、家族や仲間達、そして関西大学体育会サッカー部に関わりのあるすべての方に深く感謝しています。関西大学で学んだ、人と人との繋がりを大切にすることや、真面目にひたむきに頑張りを続ける姿勢を忘れずにこれからも頑張ります。また、12月15日から始まる学生最後の大会であるインカレでは必ず「全員サッカーで日本一」を達成します。たくさんの応援をよろしくお願いします」

＜ 体育会サッカー部・前田監督 コメント（選手本人へのエール） ＞

「関西大学では、1年次から常にレギュラーという選手ではありませんでした。しかし努力を積み重ね、毎年成長し続けて4年次にはリーグ戦に出場できる存在となりました。ギラヴァンツ北九州入団後もチームと共に成長し続けて、将来はチームを代表する選手になってほしいです。また、河野は九州出身であり、以前より「地元でサッカー選手になりたい」という目標があったので、ファンや地域の方々、チームに関わる全ての人達に喜びや勇気を与えられるJリーガーになってくれる事を心より願っています」



※写真はすべて関大スポーツ編集局提供